

4月はたくさんの出会いが・・・授業参観・四葉会総会お世話になりました



授業参観の様子① 2年2組 社会科



授業参観の様子② 3年1組 進路学習

4月26日(金)に、授業参観や四葉会総会、部活動総会等が開催されました。月末のお忙しい中にご参加いただきありがとうございます。早いもので、あっという間に令和6年度も1ヶ月が過ぎました。4月はたくさんの出会いがありましたので、まとめて振り返ります。

4月8日(月) 就任式 9名の職員が赴任しました

9日(火) 入学式 127名の元気な1年生を迎えました(詳しくは前号に記載済み)

10日(水) ①見知りタイム

- ・生徒会活動の三本柱「あいさつ(感謝一礼)、無言掃除、学習規律(黙想等)」の徹底を全校生徒で確認したり、楽しい交流会をしたりしました。
- ・部活動紹介を通じて、部活動参加の意欲付けを図りました。

②町内生徒会 各自が所属する町内を確認し、組織づくり

15日(月) 専門委員会 これから1年間活動する委員会で顔合わせと組織づくり

16日(火)~25日(木) 家庭訪問

お忙しい中に時間をつくって対応していただきありがとうございます。

26日(金) 授業参観、学年・学級懇談会、四葉会総会、部活動振興会総会

これから1年間、この出会いを大切に、笑顔で安心して過ごせる学校にしていきたいと思います。

学力調査の結果を学習改善に活かそう!

4月18日(木)に3年生対象の全国学力調査と1・2年生対象の八代市学力調査、19日(金)に全学年対象の八代市学力調査が行われました。八代市学力調査の結果が6月に出る予定です。各自の分析結果を見て、弱点克服と学力向上に役立てましょう。

あなたの運転は大丈夫ですか?

5月2日、八代警察署交通係の方を講師に招き、交通教室を開催しました。DVDの映像や講師の方のお話、飯田先生の説明を通して、交通ルールやマナー、身近な事故の危険性、自転車での通学方法等を確認しました。各家庭でもご確認いただければ幸いです。

※学校だよりは、今回からHPのみで掲載です。